

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan pembahasan yang diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa Sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada CV Lan Com masih menggunakan sistem manual dan tergolong sederhana. Sistem yang masih manual tersebut berakibat pada informasi yang dihasilkan oleh sistem lama belum memenuhi kebutuhan informasi pada CV Lan Com adapun sebagai berikut :

1. Catatan dan dokumen elektronik yang digunakan CV Lan Com berupa nota penjualan dan surat jalan yang dicetak saat terjadi transaksi penjualan pada sistem informasi akuntansi penjualan tunai terkomputerisasi pada CV Lan Com meliputi laporan penjualan tunai seluruh transaksi yang dilakukan secara otomatis sesuai dengan aplikasi yang sudah dirancang oleh penulis.
2. Rancangan Desain sistem informasi akuntansi penjualan tunai terkomputerisasi pada sistem tersebut dapat mempermudah aktivitas transaksi penjualan tunai hingga menghasilkan informasi yang dibutuhkan oleh CV Lan Com. Karyawan yang diberikan kewenangan untuk mengoperasikan sistem tidak mengalami kesulitan dalam menggunakan sistem, karena sistem mudah untuk dioperasikan selain itu memiliki beberapa kelebihan dalam perancangan aplikasi sistem informasi akuntansi penjualan tunai yaitu memudahkan dalam melakukan pencatatan terkait penjualan, karena transaksi penjualan akan tersimpan secara otomatis ke dalam *Microsoft excel*, dapat menghasilkan beberapa output berupa nota penjualan, laporan penjualan, data barang, ID member dan lain-lain. Sedangkan kekurangannya yaitu kemungkinan terjadinya error dan tidak berbasis android.

## 5.2 Saran

Berikut ini adalah saran yang dapat dijadikan acuan sebagai bahan pertimbangan dalam penerapan sistem informasi akuntansi penjualan tunai pada CV. Kopi Biji Palembang.

1. Melakukan serta menerapkan sistem informasi akuntansi penjualan tunai secara terkomputerisasi dengan menggunakan aplikasi yang telah dirancang penulis, agar pencatatan terkait transaksi penjualan tunai dapat dilakukan secara efektif dan efisien, karena aplikasi ini telah dirancang menghasilkan beberapa output yang juga dapat dicetak (*print out*).
2. sistem informasi akuntansi penjualan *Microsoft Excel* VBA memerlukan pemeliharaan dan pembaharuan sesuai dengan jumlah persediaan yang ada dan juga pada saat terjadinya transaksi penjualan tunai, selain itu *Microsoft Excel* VBA bisa kemungkinan terjadi error dan tidak berbasis android memerlukan kepekaan dan kesiapan perusahaan untuk mempunyai opsi lain dalam melayani penjualan tunai ketika aplikasi sedang *maintenance*.